
ПРОТОКОЛ № 18
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике 
по вопросам:
1. О внесении изменения в решение Думы города 
от 08.08.2023 № 401-VII ДГ «О дополнительной мере социальной поддержки 
граждан, заключивших контракт о прохождении военной службы, направленных 
для выполнения задач в ходе специальной военной операции 
на территориях Украины, Донецкой Народной Республики, Луганской Народной 
Республики, Запорожской, Херсонской областей».
2. О выполнении мероприятий, запланированных на 2023 год в целях 
реализации комплексного плана по обеспечению безопасности на пути 
следования в образовательные учреждения (с учётом решения комитета, 
принятого на заседании 21.03.2023).
3. О выполнении решения, принятого на заседании комитета 19.09.2023 
по итогам рассмотрения вопроса «О мероприятиях, направленных на приведение 
мест посадки и высадки детей, подвоз которых к школам города осуществляется 
на специальных автобусах, в соответствии с требованиями государственных 
стандартов и правил безопасности дорожного движения».
4. О результатах выполнения плана мероприятий на 2023 год 
по проведению ремонта зданий образовательных учреждений.
5. О награждении Благодарственным письмом Думы города.

20.11.2023
14-30
зал заседаний Думы города (ул. Восход, 4)

Присутствовали: члены постоянного комитета Думы города по социальной 
политике, депутаты Думы города -  5:

Трапезникова Э.Р.

Биглова-Фатова Д.Ф. 
Нечепуренко Д.С. 
Парфёнов С.В. 
Саликов А.Н.

по избирательному округу № 25, 
председатель комитета 
по избирательному округу № 16 
по избирательному округу № 21 
по избирательному округу № 9 
по избирательному округу № 2

депутаты Думы города -  3: 
Пономарев В.Г.
Рябчиков В.Н.
Явишев А.А.

по избирательному округу № 10 
по избирательному округу № 11 
по избирательному округу № 7

Список присутствующих прилагается

Председательствующий: Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета
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I. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛА:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

II. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛА:

ВЫСТУПИЛА:

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДИМЫ 
ГОРОДА ОТ 08.08.2023 № 401-VII ДГ
«О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОДДЕРЖКИ ГРАЖДАН, ЗАКЛЮЧИВШИХ
КОНТРАКТ О ПРОХОЖДЕНИИ ВОЕННОЙ СЛУЖБЫ, 
НАПРАВЛЕННЫХ ДЛЯ ВЫПОЛНЕНИЯ ЗАДАЧ 
В ХОДЕ СПЕЦИАЛЬНОЙ ВОЕННОЙ ОПЕРАЦИИ 
НА ТЕРРИТОРИЯХ УКРАИНЫ, ДОНЕЦКОЙ 
НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ, ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ 
РЕСПУБЛИКИ, ЗАПОРОЖСКОЙ, ХЕРСОНСКОЙ
ОБЛАСТЕЙ
Шалыгина И.А. -  начальник отдела по работе
с отдельными категориями граждан и охраны здоровья 
населения Администрации города 
Озвучила доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Отметила, что проект решения Думы города согласован 
аппаратом Думы города без замечаний. Имеется 
положительное заключение Контрольно-счетной палаты 
города.

Предложила проголосовать за следующее решение: 
Рекомендовать депутатам на 22-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВЫПОЛНЕНИИ МЕРОПРИЯТИЙ,
ЗАПЛАНИРОВАННЫХ НА 2023 ГОД В ЦЕЛЯХ 
РЕАЛИЗАЦИИ КОМПЛЕКСНОГО ПЛАНА
ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ БЕЗОПАСНОСТИ НА ПУТИ 
СЛЕДОВАНИЯ В ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЕ УЧРЕЖДЕНИЯ 
(С УЧЁТОМ РЕШЕНИЯ КОМИТЕТА, ПРИНЯТОГО 
НА ЗАСЕДАНИИ 21.03.2023)
Коршунова А.Е. -  заместитель директора департамента 
городского хозяйства Администрации города 
Озвучила доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Озвучила ряд вопросов:

- о ремонте двух проездов, которые ранее стояли 
в плане: 1) от пр. Пролетарского к МБОУ «Перспектива»;
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ПОЯСНИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

2) от пр. Пролетарского до ул. Университетская, 23 -  
до ул. 30 лет Победы, 44/3 -  до выезда
на пр. Пролетарский, 2 к МБДОУ ДС № 17 «Белочка»;

- о планах по ремонту проезда к детскому саду «Лесная 
сказка» (ул. Киртбая, 16/1), который передан 
в муниципальную собственность;

- о проездах к школам и детским садам, которые 
удалось отремонтировать в рамках ремонта придомовых 
территорий;

- о включении в проект бюджета города на 2024 год 
расходов на проведение инструментального обследования 
моста в пос. Дорожный.

Коршунова А.Е. -  заместитель директора департамента 
городского хозяйства Администрации города:

- по первому проезду - в связи с тем, что подрядная 
организация затянула выполнение работ 
по внутриквартальным проездам, было принято решение 
не выполнять ремонт проезда от пр. Пролетарский 
до МБОУ «Перспектива», данный проезд включён в план 
ремонта на 2024 год; по второму проезду -  частично 
ремонт выполнен, продолжение работ -  2024 год;

- проезд к детскому саду «Лесная сказка» будет 
обеспечен в рамках создания проезда к поликлинике № 4;

- работы по ремонту проездов к образовательным 
учреждениям в рамках ремонта придомовых территорий 
не проводились;

- в проект бюджета на 2024 год средства 
на обследование пешеходного моста в пос. Дорожный 
не включены, планируется их обозначить 
в качестве дополнительной потребности в первом квартале 
2024 года.

Нечепуренко Д.С. -  заместитель председателя комитета 
Уточнил причину невключения средств на данные 
расходы в уже сформированный проект бюджета города 
на 2024 год. Высказал опасения относительно увеличения 
длительности решения вопроса.

Саликов А.Н. -  депутат Думы города 
Сообщил о поступавшем ранее обращении от жителей 
микрорайона А о неудовлетворительном состоянии 
проезда, который ведёт от ул. Дзержинского 
к дошкольному отделению школы № 12
(ул. Дзержинского, 6б).
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ПОЯСНИЛА:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛА:

ПОЯСНИЛА:

Уточнил его статус (муниципальная собственность 
или придомовая территория) и возможность ремонта.

Коршунова А.Е. -  заместитель директора департамента 
городского хозяйства Администрации города:
- проезд является придомовой территорией и ремонт 
во дворе выполнен, при этом жители не хотят выполнять 
ремонт проезда, так как им не пользуются; необходимо 
исключить данный проезд из придомовой территории 
и отнести его к территории общего пользования, для этого 
необходимо проводить общее собрание собственников 
жилого дома.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Сообщила, что при рассмотрении данного вопроса в марте 
этого года членом комитета Бигловой-Фатовой Д.Ф. была 
обозначена проблема, касающаяся опасного пути 
до Сургутской технологической школы. Было предложено 
рассмотреть данную проблему, выехав «на место». 
Уточнила у депутата (Бигловой-Фатовой Д.Ф.), состоялся 
ли выезд и как решена проблема.

Биглова-Фатова Д.Ф. -  депутат Думы города 
Сообщила, что, в том числе благодаря участию 
департамента городского хозяйства Администрации 
города был одобрен инициативный проект в рамках 
которого планируется установка регулируемого 
пешеходного перехода со светофором, проектные работы 
выполнены, проведение работ -  2024 год.
Выразила благодарность департаменту городского 
хозяйства за серьёзный объём работ по ремонту 
внутриквартальных проездов.
Уточнила планы по ремонту проезда к прогимназии МБОУ 
гимназия им. Ф.К. Салманова (вдоль дома 28 
по наб. И. Кайдалова).

Коршунова А.Е. -  заместитель директора департамента 
городского хозяйства Администрации города:
- под данным проездом проходит газопровод и без 
проектно-изыскательских работ проведение капитального 
ремонта невозможно; проведение проектно
изыскательских работ запланировано на 2024 год 
(для проведения капитального ремонта будет осуществлён 
вынос газопровода).
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ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

III. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛА:

ВЫСТУПИЛА:

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение:
1) рекомендовать Администрации города:
- в срок до утверждения бюджета города на предстоящую 
трёхлетку предоставить перечень проездов, ведущих 
к школам и детским садам, которые планируется 
отремонтировать в рамках ремонта внутриквартальных 
проездов;
- в срок до 10.03.2024 предоставить план мероприятий 
на 2024 год в целях реализации комплексного плана 
по обеспечению безопасности на пути в школы и детские 
сады;
2) членам комитета рассмотреть вопрос о плане 
мероприятий на 2024 год по обеспечению безопасного 
пути к детским садам и школам в первом полугодии 
следующего года (март 2024 года).

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВЫПОЛНЕНИИ РЕШЕНИЯ, ПРИНЯТОГО 
НА ЗАСЕДАНИИ КОМИТЕТА 19.09.2023 
ПО ИТОГАМ РАССМОТРЕНИЯ ВОПРОСА 
«О МЕРОПРИЯТИЯХ, НАПРАВЛЕННЫХ
НА ПРИВЕДЕНИЕ МЕСТ ПОСАДКИ И ВЫСАДКИ 
ДЕТЕЙ, ПОДВОЗ КОТОРЫХ К ШКОЛАМ ГОРОДА 
ОСУЩЕСТВЛЯЕТСЯ НА СПЕЦИАЛЬНЫХ
АВТОБУСАХ, В СООТВЕТСТВИЕ С ТРЕБОВАНИЯМИ 
ГОСУДАРСТВЕННЫХ СТАНДАРТОВ И ПРАВИЛ 
БЕЗОПАСНОСТИ ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ 
Коршунова А.Е. -  заместитель директора департамента 
городского хозяйства Администрации города 
Озвучила доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Озвучила ряд вопросов:

- за чей счёт выполнена установка остановочного 
павильона на территории ЖК «Марьина гора»;

- о сроке выполнения проектно-изыскательских работ 
по монтажу освещения (остановки «Энергостроитель», 
«ПСК-26 Виктория»);

- о сроке завершения формирования пакета документов 
на дополнительную потребность (остановка «Марьина 
гора» - электроснабжение -  440 000 рублей; «Дорожник» -
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ПОЯСНИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛА:

обустройство площадки, установка павильона, 
электроснабжение -  2 750 000 рублей; и др.);

- о плане по решению идентичных вопросов 
в отношении установки павильонов на остановках 
«маг. Искра», «Сириус», «Витамин», «Кедровый бор, 
«Лайнер», связанных с тем, что данные участки находятся 
в подведомственности иных организаций, и собственники 
земельных участков в дачных кооперативах отказались 
за свой счёт выполнить необходимые мероприятия.

Коршунова А.Е. -  заместитель директора департамента 
городского хозяйства Администрации города:

- установка павильона на территории ЖК «Марьина 
гора» выполнена Администрацией города;

- срок выполнения проектно-изыскательских работ 
по освещению -  2-3 месяца;

- пакет документов на дополнительную потребность 
будет сформирован в первом квартале 2024 года;

- на запросы об организации остановок силами 
ГРЭС-1, Департамента дорожного хозяйства и транспорта 
ХМАО -  Югры, собственников земельных участков 
в дачных кооперативах - получены отрицательные ответы; 
при этом работа в данном направлении будет продолжена, 
будет оказано содействие в обустройстве посадочных 
площадок посредством выделения асфальтобетонной 
крошки или дорожных плит; также будет продолжена 
работа с председателями дачных кооперативов.

Рябчиков В.Н. -  депутат Думы города 
Уточнил перспективу решения вопроса о возможности 
реализации проекта по разработке информационных 
блоков (информационных указателей) о безопасном пути 
движения к школам города (с первичной стоимостью 
120 тыс. рублей). Сообщил, что направлял материалы 
в департамент городского хозяйства Администрации 
города, что данный проект может быть применим 
не только на его избирательном округе, но и около всех 
школ города.

Коршунова А.Е. -  заместитель директора департамента 
городского хозяйства Администрации города:
- данный вопрос был рассмотрен на заседании комиссии 
по безопасности дорожного движения в Администрации 
города, по итогам принято решение департаменту 
архитектуры и градостроительства Администрации города
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ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

IV. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛА:

разработать эскизы, после чего осуществить расчёты 
на дополнительную потребность.

В ответ депутат Рябчиков В.Н. сообщил, что в декабре 
этого года, перед принятием бюджета города 
на предстоящий трёхлетний период рассчитывает 
получить более точную информацию.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение:
1) рекомендовать Администрации города в срок 
до 10.04.2023 проинформировать: об окончании 
проектных работ на ряд мероприятий и формировании 
пакета документов на дополнительную потребность;
2) членам комитета вернуться к рассмотрению вопроса 
в первом полугодии следующего года (апрель 2024 года).

«за» -  единогласно

Решение принято.

Рябчиков В.Н. -  депутат Думы города 
Попросил (в рамках вопроса, озвученного им ранее -  
относительно разработки информационных указателей 
на пути к школам города) зафиксировать в протоколе, 
чтобы к заседанию комитета в декабре 2023 года 
Администрация города предоставила информацию 
о подготовке эскизов и объёме средств на их изготовление.

О РЕЗУЛЬТАТАХ ВЫПОЛНЕНИЯ ПЛАНА 
МЕРОПРИЯТИЙ НА 2023 ГОД ПО ПРОВЕДЕНИЮ 
РЕМОНТА ЗДАНИЙ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ 
УЧРЕЖДЕНИЙ
Докладывал Коновалов А.Ю. -  директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
Озвучил доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Поблагодарила Администрацию города за проведение 
ремонтной кампании, за то, что удалось отремонтировать 
большее количество объектов в сравнении с планом за счёт 
образовавшейся экономии по итогам проведения торгов.

В ходе рассмотрения депутатами были заданы вопросы: 
Трапезникова Э.Р.
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ПОЯСНИЛИ:

ВЫСТУПИЛА:

- о негативном влиянии на учебный процесс 
продолжающегося ремонта в школе № 31 (при условии, 
что объём работы большой и работы должны быть 
завершены 20.08.2023);

- о приоритетном перечне объектов для ремонта 
в 2024 году по итогам весеннего и осеннего обследования; 
Биглова-Фатова Д.Ф.

- о причинах нарушения срока проведения ремонтных 
работ в здании детского сада «Гусельки» 
(ул. Дзержинского, 2/3), сроке окончания работ, 
возможности включить проезд, ведущий 
с ул. Дзержинского к детскому саду (со стороны салона 
оптики по ул. Дзержинского, 18) в перечень объектов 
ремонта на 2024 год.

Коновалов А.Ю., директор департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города:

- негативное влияние на учебный процесс ремонта 
в здании школы № 31 отсутствует, работы проводятся там, 
где не проходят занятия;

- приоритетный перечень объектов для ремонта в 2024 
году составлен (привёл в пример два объекта: школа № 8 
и центр плавания «Дельфин»), в смете департамента 
образования на 2024 год на ремонт зданий 
образовательных учреждений заложено порядка 330 млн 
рублей;

- по детскому саду «Гусельки» - были вопросы, 
связанные с выбором плитки, с установкой металлической 
лестницы, работы должны завершиться к концу года;

Коршунова А.Е., заместитель директора департамента 
городского хозяйства Администрации города:

- по проезду к детскому саду «Гусельки» - данный 
проезд будет включён в перечень объектов, требующих 
дополнительного бюджетного финансирования 
в 2024 году.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение:
1) рекомендовать Администрации города:
- заложить средства в бюджет города на 2024 год на ремонт 
образовательных учреждений;
- в срок до 01.04.2024 предоставить план мероприятий 
по проведению ремонта образовательных учреждений
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в 2024 году (с указанием графика размещения объявления 
о торгах, проведения торгов, заключения контрактов);
2) членам комитета вернуться к данному вопросу 
в апреле 2024 года.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно 

Решение принято.

V. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ 
ПИСЬМОМ ДУМЫ ГОРОДА

ДОКЛАДЫВАЛ: Явишев А. А. -  депутат Думы города, член комиссии 
по наградам Думы города 
Озвучил доклад по вопросу.

ВЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение: 
Рекомендовать депутатам на 22-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно 

Решение принято.

Председатель комитета Э.Р. Трапезникова

Секретарь, специалист-эксперт
отдела юридического обеспечения
и деятельности постоянных комитетов Думы города Е.В. Сахарова
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета 
Думы города по социальной политике 

20.11.2023

От
1.
2.

3.

4.
5.

6.

7.

8.

От
9. 
От
10. 
От 
11. 
От 
12.

От
13.
14.
15.
16.
17.

18. 
От
19.
20. 
21.

Администрации города: 
Г уменюк М. А. -
Коновалов А.Ю.

-  заместитель Главы города
-  директор департамента архитектуры

и градостроительства
-  заместитель директора департамента городского 

хозяйства
-  заместитель директора департамента образования
-  начальник отдела по работе с отдельными 

категориями граждан и охраны здоровья населения
-  специалист-эксперт отдела по работе 

с отдельными категориями граждан и охраны 
здоровья населения

-  начальник службы по обеспечению взаимодействия 
с представительными органами власти 
департамента массовых коммуникаций 
и аналитики

-  специалист-эксперт отдела планирования расходов 
управления анализа и сводного планирования 
расходов департамента финансов

Контрольно-счетной палаты города:

Коршунова А.Е.

Хотмирова А.И. 
Шалыгина И.А.

Г онина Е.Ю.

Б ойко Е.И.

Коробова Е.В.

Жуков В.И. 
прокуратуры города: 

Гулик О.В. 
учреждений города: 

Тарасов А.К. -
помощников депутатов: 

Пермяков Н.Н.

председатель

заместитель прокурора

директор МКУ «ДЭАЗиИС»

помощник депутата Думы 
Саликова А.Н.

города Сургута

аппарата Думы города: 
Кураева Е.В. 
Дворникова Т.А. 
Никешин Н.С. 
Швидкая Е.А. 
Агапитова Т.А.

Леханова Д.А.
СМИ:

З онов Д.О. 
Кудрявцева В.В. 
Стрельченко В.В.

руководитель
помощник Председателя Думы города 
советник Председателя Думы города 
пресс-секретарь Председателя Думы города 
начальник отдела юридического обеспечения 
и деятельности постоянных комитетов Думы города 
главный специалист службы протокола

телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ»
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22. Кожевова А.А. -  корреспондент сетевого издания «СИА-Пресс»
23. Неупокоев Е.Н. -  корреспондент ИА «Ура.ру»
24. Караченцева Д.М. -  корреспондент газеты «Сургутская трибуна»
25. Швец И.В. -  фотокорреспондент газеты «Сургутская трибуна»


